

KEMENTERIAN PERTANIAN INSPEKTORAT JENDERAL

Jl. Harsono RM No. 3 Pasar Minggu Jakarta 12550 Kotak Pos 113 KBY pm
Telepon : 7800230, 7804018, 7806131 - 34 Pesawat : 3204, 3206, 3214, 3216 Fax : 7800220, 7804856

PENETAPAN KINERJA TAHUN 2011 INSPEKTORAT III INSPEKTORAT JENDERAL KEMENTERIAN PERTANIAN

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, akuntabel dan berorientasi kepada hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini :

1. Nama : Alwi Munsir Lubis
Jabatan : Inspektur III
Selanjutnya disebut pihak pertama
2. Nama : R. Azis Hidajat
Jabatan : Inspektur Jenderal Kementerian Pertanian
Selaku Atasan Langsung pihak pertama
Selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja tahun 2011 sesuai lampiran perjanjian ini dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi akuntabilitas kinerja terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua,
Inspektur Jenderal



R. Azis Hidajat

Jakarta, Januari 2011
Pihak Pertama
Inspektur III



Alwi Munsir Lubis

**PENETAPAN KINERJA
INSPEKTORAT JENDERAL KEMENTERIAN PERTANIAN**


Unit Organisasi Eselon II : Inspektoral III
Tahun Anggaran : Tahun 2011

No.	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1	2	3	4
1	Meningkatnya efektivitas, efisiensi dan keekonomisan serta ketaatan pelaksanaan program/kegiatan serta pengelolaan keuangan pada satker lingkup Ditjen Perkebunan, Ditjen Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian dan Badan Litbang Pertanian.	Jumlah LHA sesuai standar audit	99 Satker
2	Meningkatnya efektivitas, efisiensi dan keekonomisan pelaksanaan kegiatan strategis yang dikawal lingkup Ditjen Perkebunan, Ditjen Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian, dan Badan Litbang Pertanian.	Jumlah laporan hasil pengawasan kegiatan strategis	1 Laporan
3	Meningkatnya efektivitas, efisiensi dan keekonomisan pelaksanaan kegiatan strategis yang dievaluasi lingkup Ditjen Perkebunan, Ditjen Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian, dan Badan Litbang Pertanian.	Jumlah laporan hasil evaluasi kegiatan strategis	1 laporan
4	Meningkatnya hasil penilaian LAKIP lingkup Ditjen Perkebunan, Ditjen Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian, dan Badan Litbang Pertanian.	Jumlah laporan hasil evaluasi LAKIP	3 laporan evaluasi LAKIP
5	Meningkatnya efektivitas, efisiensi dan keekonomisan pelaksanaan kegiatan evaluasi LHA lingkup Ditjen Perkebunan, Ditjen Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian, dan Badan Litbang Pertanian.	Jumlah laporan hasil evaluasi semester I dan II	6 laporan
6	Meningkatnya kualitas reviu laporan keuangan (LK) dan pengelolaan barang milik negara (BMN) lingkup Ditjen Perkebunan, Ditjen Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian dan Badan Litbang Pertanian	Jumlah laporan Reviu Laporan Keuangan	6 laporan hasil reviu LK dan BMN
7	Menjamin mutu audit lingkup Ditjen Perkebunan, Ditjen Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian dan Badan Litbang Pertanian.	Jumlah Pedoman Kerja Audit (PKA)	3 pedoman

Jumlah anggaran :
Kegiatan Pelaksanaan Pengawasan pada Satker lingkup Ditjen Perkebunan, Ditjen PPHP, dan Badan Litbang Pertanian : Rp6.163.063.000,-

Inspektur Jenderal

R. Azis Hidayat

Jakarta, Januari 2011
Inspektur III

Alwi Munsir Lubis